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＼邇摩高校を考える会！！／ 

 1月 17日（火） 

生徒の率直な意見や要望を聞き、学校運営に生かすため、「邇摩高校を考える会」が開催

されました。 

生徒会執行部、農業クラブ、家庭クラブの役員など 14名の生徒が、➀体育祭や文化祭、

校則について、②部活動のあり方について、③今後の発展の方法について意見を述べまし

た。体育祭・文化祭については、「準備期間が少なかった」「日程やプログラムなどの決定

にもっと生徒の意見も取り入れてほしい」、今後の発展の方法については、「修学旅行を実

施して欲しい」などの意見が出されました。また、「ＩＴを活用した授業を積極的に行って

欲しい」、「教室棟の各階に男子トイレ・女子トイレを設置してほしい」といった意見もあ

りました。 

今回出された意見が一つでも実現されると良いなと思いました。 

 

大田市教育魅力化コーディネーター（邇摩高校） 森本 

邇摩高 HPはコチラ ⇒ https://www.nima.ed.jp/ 

 


